
La verità
Salve lettrici e lettori del “Lanternino ino ino”,
ancora una volta vi faremo riflettere su un 
argomento, quello di questa uscita è: 'le cose 
scomode'. Questo tema ci permetterà di meditare 
con più attenzione riguardo a quello che accade 
intorno a noi. Cosa potrebbe essere considerato 

scomodo? Un esempio potrebbe essere la 
verità... Fin da piccoli ci hanno insegnato che 
dire la verità fa sempre bene, perché le bugie 
hanno le gambe corte. A volte però dire la 
verità o ascoltare qualcuno che la racconta, 

può essere seccante o spiacevole. Come mai una 
cosa giusta può essere fastidiosa? Una domanda 
complicata questa, che non può avere un'unica 
risposta, quindi vi invito tutti a rifletterci sopra! 
L'importante è confidare in Gesù! Daria

I litigi
Per me la cosa più fastidiosa è litigare con 
un'amica, non parlarle, ignorarla e non fare pace.
Sono arrabbiata, vorrei che smettesse di credere 
di avere sempre ragione. La nostra amicizia 
scompare, non ci vogliamo più bene o forse non 
ce lo siamo mai voluto, che delusione che 
solitudine. Ma poi, quando siamo stanche di 
litigare e l'una manca troppo all'altra facciamo 
pace e dimentichiamo tutta la nostra rabbia e 
l'amicizia cresce sempre di più. Giuditta 

La pena di morte
Una realtà del mondo di oggi con cui dobbiamo 
fare i conti e che ci sta sullo stomaco è la pena di 
morte, ancora esistente in molti paesi.
Ma cos'è la pena di morte? La pena di morte è 
l'assassinio di una persona ritenuta colpevole 
anche di un reato poco grave. Essa esiste da 
sempre: tanti anni fa venivano uccisi uomini 
attraverso l'impiccagione, la lapidazione e la 
ghigliottina. Questo non significa che non
vengano utilizzati questi sistemi anche oggi in 
terre poco o più sviluppate come gli Stati Uniti. 
Fortunatamente ci sono gruppi di persone che 
sono contro la pena di morte e cercano di farla 
abolire. "Nessuno tocchi Caino" è una delle 
associazioni più conosciute e più importanti del 
mondo e anche la Chiesa lotta contro questo 
fatto. Secondo noi bambini, la pena di morte, è 
ingiusta e sbagliata perché non c'è bisogno di 
uccidere per creare "giustizia". Sara e Vittoria

Le amiche
Non sopporto alcune bambine che spettegolano 
di altre e però quando sono insieme a loro non 
dicono la verità facendo le carine e 
comportandosi con loro come fossero le loro 
migliori amiche. Secondo me la vera amicizia è 
quando le cose di dicono in faccia e si discute 
insieme cercando ognuna di migliorare l’altra. 
Laura

     Ho un peso sullo stomaco!! 



Sono contro la guerra!
A me la guerra non piace, perché è inutile far 
morire tante persone per conquistare un 
territorio. Oggi parleremo della seconda guerra 
mondiale dove vennero uccisi 6.000.000 di ebrei 
perché considerati una razza inferiore. Il 25 
Aprile è il giorno della liberazione d' Italia dal 
fascismo. Noi bambini di 4° elementare, quel 
giorno, abbiamo intonato canti che narrano della 
gioia della vita, ma anche della brutalità della 
guerra, per ricordare e non commettere più
quegli errori. Susanna

Fratelli e sorelle
Questo articolo parla dei vantaggi e degli 
svantaggi dei fratelli/sorelle più piccoli e più 
grandi. I vantaggi di avere f/s più piccoli/e sono 
2: il 1º vantaggio è quello che se li minacci fanno 
quello che vuoi, il 2º vantaggio è quello che ci 
puoi giocare insieme. Mentre gli svantaggi sono 
3: il 1º è quello che i genitori(nella maggior parte 
dei casi) danno ragione a loro, il 2º è quello che 
li devi aiutare molte volte a fare i compiti, il 3º è 
quello che danno noia ai f/s più grandi.
Passiamo ora ai vantaggi di avere f/s più grandi:
il 1º è quello che danno meno noia rispetto ai f/s 
più piccoli, il 2º è che ti può insegnare cose 
nuove che non sai. Mentre lo svantaggio è solo 
quello che molte volte sei sottomesso da lui/lei.
Deduzione i f/s più grandi sono meglio rispetto 
ai f/s più piccoli/e!!!!!!!!!!!!!!!! Francesca e 
Elena.

La lezione
La prima cosa che mi sta antipatica è la lezione 
per le feste Natalizie, Pasquali e soprattutto per 
le vacanze estive. Motivo: mi stanno antipatiche 
le vacanze Natalizie e Pasquali perché abbiamo 
poco tempo per farle. Questione di una settimana 
ma nella vacanza Natalizia ci sono tre giorni di 
festa e quindi poi ne rimangono pochi per farle. 
In quelle Pasquali ci sono tre giorni di festa di 
cui il giorno di Pasqua che non facciamo le 
lezioni. Le lezioni estive sono le più 
insopportabili perché dopo otto mesi di lavoro 
intenso io “staccherei” un po’ invece ci danno 
libri per noi infiniti perché la voglia è poca ma 
bene o male in tre mesi ce la facciamo a finirli.
Luca 

La famiglia
Ciao, oggi vorrei parlarvi della famiglia, in due 
modi: la famiglia che è oggi e la famiglia che 
dovrebbe essere. La famiglia di ora non è una 
famiglia dove si parla, ci si aiuta , è una famiglia 
che non comunica oralmente, ma comunica solo 
con il cellulare. La famiglia che dovrebbe essere  
è: aiutarsi nelle difficoltà, parlare faccia a faccia.
La famiglia è e resterà il punto di riferimento per 
tutti, la cosa più importante per un bimbo, un 
ragazzo/a, per un adulto.... Questo è il mio 
pensiero. Rosa

A tavola
A me non piacciono alcune verdure 
quando sono amare e la carne perché è bagnata 
troppo e il pesce perché ha le lische…..Jennifer

L’età
Le cose che mi stanno sullo stomaco sono: la 
scuola, perché c’è sempre da studiare, soprattutto 
quando i fine settimana c’è troppa lezione. Un’ 
altra cosa che mi sta sullo stomaco è quando non 
so che fare a casa e così a volte guardo troppo la 
televisione, con i soliti programmi, e questo mi 
annoia a morte. Mi sta sullo stomaco che non 
possa fare tutto quello che fa mia sorella, che ha 
16 anni; vorrei crescere più in fretta così posso 
uscire di più anch’io! Luca

RIFLESSIONI
Tante cose danno noia 
e per niente gioia.
L'ignoranza e la maleducazione 
sono senza definizione.
L’intolleranza e il non rispetto
sono proprio un difetto.
Le bugie e la mal dicenza 
vengon fuori all' occorrenza 
Vorrei un mondo più sincero
di cui essere fiero! Il sommo poeta Tommaso

PERLE DI SAGGEZZA DI NONNA PATRI:  
Se riusciamo a fare le cose a noi 
scomode(ma GIUSTE) riporteremo una 
bella vittoria. Diventeranno una comoda 
poltrona su cui sedersi per assaporare la 
pace con noi stessi e con Dio.

ALLEGATO ALLA LANTERNA GIUGNO 2014              
Ringraziamo tutti i giornalisti che collaborano al 
giornalino! E come sempre chi ci aiuta con le 
offerte.


